

Prensa oharra

Nota de prensa



Donostia contará con un variado programa para la Semana Europea de la Movilidad

Las actividades se desarrollarán del 15 al 22 de septiembre, con la tradicional Bizikletada como colofón

El Ayuntamiento de Donostia / San Sebastián ha organizado, en colaboración con varios colectivos, un amplio y variado programa para la Semana Europea de la Movilidad, que se desarrollará en diferentes puntos de la ciudad entre el 15 y el 22 de septiembre.

La concejala de Movilidad Olatz Yarza ha declarado que “todas las actividades están alineadas con el compromiso que tenemos desde el Ayuntamiento de Donostia de dirigirnos hacia un paradigma de movilidad más sostenible, saludable y segura, poniendo a los y las peatones en el centro”.

Bajo el lema “¡Combina y Muévete!”, el tema central de esta cita anual es la eficiencia energética, en torno al cual se llevarán a cabo una decena de iniciativas coordinadas por el Departamento de Movilidad con el objetivo de impulsar y promover el transporte sostenible entre ciudadanía.

El uso de las nuevas tecnologías aplicadas a la movilidad, la reivindicación del espacio público para los peatones o la concienciación en torno a los colectivos más vulnerables serán algunos de los ejes de una programación que integrará actividades novedosas con otras tradicionales como la popular Bizikletada que cerrará la semana por todo lo alto.

Actividades para todos los gustos

Así, la Semana de la Movilidad donostiarra da el pistoletazo de salida hoy mismo, 15 de septiembre, con el **Parking Day**, corriente mundial que busca reclamar más espacio público para las personas mediante la reducción de espacio para los vehículos privados. A lo largo de la jornada, diversas entidades llevarán a cabo actividades en plazas de aparcamiento de diferentes barrios, entre las que se podrá encontrar desde el reparto de información sobre acciones medioambientales en la ciudad hasta un concierto a cargo de la Escuela de Música y Danza.

El sábado 16 será el turno de las conocidas como **Cargo Bikes** o bicicletas de carga. Entre las 10:00h y las 13:00h, la asociación Kalapie colocará un stand en la explanada de Sagües para poner a disposición de la ciudadanía un total de 7 bicicletas de este tipo para que puedan probarlas, todo ello con el objetivo de que puedan familiarizarse con ellas y comprobar que son una opción cómoda, eficiente y válida de movilidad en

Prensa oharra

Nota de prensa



la ciudad. Y el domingo a las 10:00h, también de la mano de Kalapie, se realizará una salida en bicicleta bajo el lema “**¡Da el paso y pasa a la bicicleta!**”, para afianzar la confianza en este medio de transporte. Para participar en esta salida, en la que se ofrecerán concejos e información, será necesario inscribirse a través de la página web www.cristinaenea.eus.

El martes se llevará a cabo la presentación a los centros escolares de la ciudad del **Plan de Acción de Movilidad Escolar** diseñado por el Departamento de Movilidad, un documento que puede servir de brújula en el proceso de implantación de sus propios planes de acción y que tienen como objetivo la mejora de las condiciones de la movilidad de niños y niñas en sus desplazamientos diario al colegio. La presentación se realizará a las 10:00h en el Ayuntamiento.

El miércoles 20, la UPV-EHU presentará la puesta en marcha de un estudio sobre los **espacios urbanos y la movilidad de las mujeres en Donostia**. Para realizar dicho estudio, liderado por la doctoranda Carlota Jauregi y que se realizará a lo largo de septiembre y octubre, se ha diseñado una aplicación móvil a través de la cual las mujeres que lo deseen podrán participar, reportando sus percepciones en aquellos lugares de la ciudades por los que transiten, valorando in situ si los parámetros que observan les transmiten seguridad. La presentación tendrá lugar a las 10:30h en el Campus de la UPV-EHU en Ibaeta y a las 17:30h en la Casa de las Mujeres de la calle Okendo.

Ya el jueves será el turno de las actividades dirigidas a la **movilidad de las personas con diversidad funcional**, con un circuito de movilidad a ciegas y con gafas de realidad virtual organizado por las entidades ONCE y Begisare. Así, a partir de las 11:00h, en los alrededores del Buen Pastor y Alderdi Eder se habilitarán dos espacios en los que se podrá experimentar la realidad de estos colectivos, sus herramientas en el día a día, y así conocer cuales son sus dificultades para desplazarse por la ciudad.

A lo largo de la semana, **Dbus** presentará también la nueva funcionalidad de sus marquesinas a través de la **tecnología Navilens**, que permite obtener información adaptada a personas con visión reducida en tiempo real de los horarios y recorridos de las diferentes líneas de autobús. Además, la compañía presentará un innovador sistema de pago por código QR, con el objetivo de facilitar y fomentar el uso del transporte público.

Y el viernes 22 llegará el colofón de la semana con la tradicional **Bizikletada**, una de las actividades que más participantes congrega cada edición de la Semana de la Movilidad en Donostia. A partir de las 11:00h, cientos de alumnos y alumnas de distintos centros escolares partirán desde Alderdi Eder para realizar un itinerario urbano de casi 10 km por la ciudad, en el que se reivindicará la importancia de la bicicleta para realizar los itinerario escolares.

Prensa oharra

Nota de prensa



Concurso Dbizi

Además de las actividades programadas, con el objetivo de fomentar el uso de la bicicleta y el transporte público, **Dbizi** pondrá en marcha un concurso por el cual los 5 usuarios del sistema que más utilicen las bicicletas públicas durante esta semana ganarán un abono anual gratuito.

Semana Europea de la Movilidad

La Semana de la Movilidad es la principal campaña de sensibilización de la Comisión Europea sobre movilidad urbana sostenible, y tiene una finalidad doble: animar a las autoridades locales europeas a fomentar y promocionar medidas que favorezcan el transporte sostenible, y alentar a la ciudadanía a probar alternativas al vehículo privado, utilizando el transporte público y otras soluciones de transporte limpias e inteligentes.

Donostia / San Sebastián, 15 de septiembre de 2023